

Pressemitteilung

26. Juni 2017

An die Kolleginnen und Kollegen in den Redaktionen
mit der Bitte um Veröffentlichung
Mit freundlichen Grüßen
Eva Döhla

Diakonie Hochfranken

Manuela Bierbaum wird neue Geschäftsführerin

Hof

Der Aufsichtsrat der Diakonie Hochfranken hat entschieden, wer im Jahr 2018 die Nachfolge von Geschäftsführerin Maria Mangei antreten wird. Das Votum fiel einstimmig auf die Diplom-Soziologin Manuela Bierbaum, 34. Sie ist derzeit Projektleiterin bei der KDSE, der kirchlichen Dienstleistungs- und Beratungsgesellschaft für soziale Einrichtungen – einer Tochtergesellschaft des Diakonischen Werks Bayern. In dieser Funktion war Manuela Bierbaum bereits Interims-Geschäftsführerin bei einem Kinder- und Jugendhilfe-Träger und im Bereich der berufsbezogenen Jugendhilfe sowie kaufmännische Leiterin eines Diakonischen Werks mit 600 Mitarbeitenden. Manuela Bierbaum ist verheiratet und hat ein Kind.

Ab Mai 2018 wird sie gemeinsam mit dem Vorsitzenden der Geschäftsführung Martin Abt die Diakonie Hochfranken führen und zuständig sein für die Geschäftsfelder Jugend- und Familienhilfe/Psychologische Beratung, Erwachsenenhilfe und Diakonie am Campus. Die bisherige Geschäftsführerin Maria Mangei geht dann in den Ruhestand. Ab Februar 2018 wird sich Manuela Bierbaum als ihre Nachfolgerin einarbeiten. „Ich hoffe, dass ich das in mich gesetzte Vertrauen rechtfertigen kann und freue mich auf die neue Herausforderung. Meiner neuen Aufgabe begegne ich mit Respekt, gerade auch im Blick auf Frau Mangei, die hier hohe Maßstäbe gesetzt hat“, sagt Manuela Bierbaum.

Der Vorsitzende des Aufsichtsrates, der Hofer Dekan Günter Saalfrank, ist davon überzeugt, dass die neue Geschäftsführerin die Diakonie Hochfranken zukunftsorientiert weiterentwickeln wird. „Der Aufsichtsrat ist zuversichtlich, dass sie den erfolgreichen Kurs fortführt und auch das christliche Profil des Trägers weiter stärkt. Beides soll in enger Abstimmung mit dem Vorsitzenden der Geschäftsführung, Martin Abt, geschehen.“

Bildtext: Manuela Bierbaum wird ab Mai 2018 neue Geschäftsführerin der Diakonie Hochfranken. Es gibt auch künftig eine Doppelspitze zusammen mit dem Vorsitzenden der Geschäftsführung, Martin Abt.

Info:

Die Diakonie Hochfranken ist eine gemeinnützige GmbH mit 1500 Mitarbeitenden und Sitz in Hof. Mit ihren sozialen Einrichtungen und Diensten trägt sie maßgeblich zur Versorgung der Region Hochfranken bei. Altenpflege, Kinder- und Jugendhilfe, Beratung, Bildung und Beschäftigung gehören zu ihren Hauptarbeitsfeldern. Das soziale Angebot der Diakonie Hochfranken besteht aus über 60 Anlaufstellen und Einrichtungen für Menschen jeden Alters. Die Diakonie Hochfranken hat vier regionale diakonische Organisationen als Gesellschafter. Vorsitzender des Aufsichtsrates ist Dekan Günter Saalfrank.

Ansprechpartnerin für Presse:

Eva Döhla
Kommunikation & Marketing
Diakonie Hochfranken gGmbH
Klostertor 2 · 95028 Hof
Telefon 09281-837-122
Fax 09281-140039-122
eva.doehla@diakonie-hochfranken.de
www.diakonie-hochfranken.de

Diakonie Hochfranken gGmbH - Klostertor 2 - 95028 Hof
AG Hof: HRB 4003
Geschäftsführung: Martin Abt, Maria Mangei